

Anfrage öffentlich	Datum 13.02.2025	Nummer F0057/25
Absender CDU/FDP-Stadtratsfraktion		
Adressat Oberbürgermeisterin Frau Simone Borris		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 13.02.2025	
Kurtitel Zustand der öffentlichen Telefonstationen der Telekom		

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

in unserer Stadt gibt es zahlreiche Telefonstationen der Telekom. Leider sind viele dieser Stationen in einem stark vernachlässigten Zustand: Sie sind beschmiert, mit Aufklebern versehen und oft nicht mehr funktionsfähig. Besonders im Innenstadtbereich und in der Nähe von Sehenswürdigkeiten – etwa im Bereich Alter Markt und am Denkmal für den Halbkugelversuch am Ratswaageplatz – hinterlassen sie einen äußerst unschönen Eindruck und beeinträchtigen das Stadtbild erheblich (siehe Anlage).

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele dieser Telefonstationen gibt es insgesamt im Stadtgebiet Magdeburg?
2. Wie viele davon befinden sich in der Innenstadt, insbesondere in den Bereichen Alter Markt, Breiter Weg, Ernst-Reuter-Allee, Otto-von-Guericke-Straße, Schleinufer und Domplatz?
3. Wann wurden letztmalig Gespräche mit der Telekom geführt, in denen dieser untragbare Zustand thematisiert wurde?
4. Wann ist das nächste Gespräch mit der Telekom geplant, um eine Verbesserung der Situation zu erreichen?

Ich bitte um eine mündliche Stellungnahme und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der vorgegebenen Frist gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg. Ich bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht eingehalten werden kann.

Bernd Heynemann
Stadtrat
CDU/FDP Stadtratsfraktion

Anlage

